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今年も残り僅かとなりました。ＰＴＡ会員の皆様には寒さの増す中、登校指導やパトロール等にご協力いただきまして

心より感謝申し上げます。地区委員会より６点ご報告いたします。

（１）令和6年度地区リーダーについて
　　令和6年度地区リーダーについて、4名の方が立候補してくださいました！
　　地区委員会引継ぎ終了後（2月頃）、地区委員会だよりにてご紹介いたしますので宜しくお願いいたします。

（２）令和6年度地区班編成について
いつも地区活動にご協力いただき、ありがとうございます。
現在地区班は、地域を7つに分け32班の地区班で形成されて地区活動を行っていますが、今年度の活動を通じ
て個人情報の取り扱い、地区委員や連絡員、地区リーダーを担う保護者の皆様の負担、地区班の目的、活用
方法などに課題の多さを感じてきました。
　子どもたちの安全を第一に考え、『持続的な地区活動』を軸に見直しを行い、先日開催された10月の合同
委員会において、地区班編成の変更権限を一任された上で、来年度は新たな地区班編成に変え、新体制を整
えていきたいと思っております。
　新地区班体制への移行により、これまでの地区班と異なる地区班に属する可能性もございますので予めご
理解いただけますと幸いです。 また、世帯数の関係により、班によってはパトロール回数の違いが出る可能性もござ
いますので、ご理解ご協力をお願いいたします。
新体制については、地区委員会にて地区委員にご説明をし、皆様には改めて資料をもって周知いたします。

（３）秋季パトロールについて
令和5年10月16日(月)～10月20日(金)の5日間、秋季パトロールを実施しました。
ご参加いただきました皆様、ご多用中ありがとうございました。主な報告コメントは下記の通りです。
ご家庭でも今一度話し合いの時間を持っていただき、防犯意識向上へつなげていただけると幸いです。

　【Ａブロック：下保谷３・４丁目】
・公園の奥は人目が届きにくく薄暗いので夕方は危ないと感じる
・下校時の子どもたちは、広がって歩かないように気をつけてほしい
・ゴミがたくさん落ちていて、袋いっぱいに。特にタバコの吸い殻が多く、歩きタバコやポイ捨てはやめるよう、声がけ
したい。マスクもあったので、子どもたちにも落とさないように注意してほしい

・下保谷保育園の道に入るところの車止めが一本折れていた
・17時を過ぎると暗くなるので、早く帰宅するように促したい

　【Ｂブロック：下保谷３丁目１班・５丁目】
・たけやぶ公園の横の道が人通りも少なく夜も暗いので危ない
・都道25号線の歩道は自転車もスピードを出しているので歩行者は端によって歩いた方がいいと感じた
・セイムス、あらやしき公園周りはゴミが多い
・あらやしき公園の水飲み場の排水がつまり、水溜りになっていた
・さいとう歯科と片倉写真商会の三叉路の道路は、ミラーがあるものの見えにくいので路面表記があった
　らいいと思った

　【Ｃブロック：下保谷１丁目・栄町】
・たけのこ公園、第一児童遊園は草木も刈られ見通しもよく、ゴミも落ちていなかった
・たけのこ公園前の戸建て建築完成後は、レインボーヒルズと健康広場の間で見通しが悪くなったので今まで以上
に車に注意が必要

・公園の草が伸びていた。隅の方は更に高い草木があった



・中島公園から健康広場の横を通る道で、生け垣により見通しが悪く右から来る車や自転車がみえづらい

　【Ｄブロック：下保谷２丁目】
・こまどり公園の遊具が古くさびついていて遊びづらそう。また草木が背の高さまであり死角になるので　メンテナン
スしてほしい。
・ こまどり公園から北町コミュニティセンター付近が草木が鬱蒼としている箇所があり、死角になって怖　いと感じた
・都営住宅8号棟の水路側にあるコンクリートの壁（塀）が斜めに傾いていて、地震があったときなど、崩　れてしまう
のではないかと不安。一度確認してもらいたい
・かなざわファミリークリニック角の標識がまがっていた
・立て看板が倒れているところがあった
・天神社周辺が道が狭く、歩道がないところもあるので、これから暗くなるのが早くなり、子どもたちの
　下校時に服やランドセルに反射するものを付けるなど工夫が必要
・テニスコートの交差点から伏見通りへ向かう道路は、人通りが少なく寂しい感じで、1人で通るには怖い
・どら焼きやさん辺りの道は見通しが悪く、かつ自動車や自転車などスピードを出すので注意が必要

　【Ｅブロック：北町】
・北町森林公園はまわりは以前と比べて草木が刈られていたので、見通しがよくなった
・北宮の脇公園は草が生い茂っている。公園近くは暗く街灯も少ない
・北町は暗くて狭い道が多いので街灯をつけてほしい
・飯能信金近くの小道から自転車が勢い良く飛び出してきた。お年寄りや犬の散歩をしている人もいる　ので注意が
必要
・15時頃は交通量も少なく安全だが、人がいなくて事件に巻き込まれたときなどのために、近くにピーポ

　　　くんの家があるといいと思った

（４）冬季パトロールについて
下記の日程で冬季定期パトロールを行います。連絡員より依頼がありましたら、ご多用中恐縮ですがご協力のほどど
うぞよろしくお願いいたします。

目的 ：子どもたちの安全確認、危険箇所などのチェック　
日程 ：令和6年1月15日（月）～1月19日（金）の5日間
時間帯 ：午後2時30分から夕方までの間で、パトロールが可能な30分程度
実施内容 ：公園、茂み、駐車場、カーブミラーや交通標識などの破損や傾き、道路のでこぼこや

　横断歩道が消えている箇所などの点検、子どもたちへの声掛けや自転車の乗り方の注意
注意点 ：安全の都合上、防犯ベストを着用し、二人以上で徒歩にて、（可能であれば）携帯電話を所持
　　　　　　　　して行ってください。実施後は「地区パトロール報告書」の記入をお願いします。

（５）2学期登校指導報告
通学路での登校指導では、朝のお忙しい時間にご協力をすいただきありがとうございます。２学期の登校指導報告の
主なものをご報告いたします。こちらもご家庭でお話していただければと思います。
①北町６丁目信号
・交通量が多く、特に右折車が多いので注意が必要
・信号が点滅すると、足を止めてくれる子が増えた
・交通量が多いところなので駐在さんの見守りを増やしてほしい

②(有)ヤマシタ前
・スピードを出す自転車と車が多いので怖い
・子どもたちの挨拶が、以前より増えた
・子どもたちが話しに夢中になると道に広がるので注意が必要

③ライオンズガーデン角
・寒さで服の中に手を入れて歩いている子が多かった
・歩道を走る自転車が多く危険
・子どもたちは挨拶してくれる子が多い

④かなざわファミリークリニック
・話しに夢中になってしまっている子が多い
・スピードを出している自転車が多く、交通量も多いので注意が必要
・左右確認をしっかりせずに渡ろうとする子が多い

　　⑤旧学び舎
・歩道をすごい速さで走る自転車がいて危ない



・児童館側から来る車が停止線を超えて横断歩道のところまで来るので危険
・車と自転車の交通量が多いので、引き続き注意が必要

　　⑥山下工務店
　　　・押しボタンを押さずに信号待ちしている子が多かった
　　　・看板があるにも関わらずスクールゾーンに侵入してくる車が多い
　　　・子どもたちは交通ルールを守っていたが大人が守っていなかった

（６）送り出しリレーのお願い
　送り出しリレーは、保谷一小地域安全連絡会（しらうめネットワーク）の会議の中で提案されたもので、保護者や地域の
　方々が自宅前の掃除やゴミ出しの時間を子どもたちの登下校時間に可能な限り合わせ、それぞれの自宅の玄関先で
　子どもたちを学校へ次々に（リレー式に）送り出していく行動のことをいいます。
　新学期が始まる 1月9日（火）からは、一人でも多くの保護者の方々に「送り出しリレー」にご参加いただき、子どもたち
　にとって安全な登下校ができるよう、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

　また、暗くなる時間も早くなってきましたので遊びや習い事などの行き帰りはなるべく明るい道を通るよう声掛けをお願
　いいたします。

　以上、登校指導やパトロール等でご不明点がございましたら、担当地区の連絡員経由でお問合せください。


